



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

POLÍTICA | GOBIERNO | CONGRESO | PROCESO DE PAZ | PARTIDOS POLÍTICOS



Expresidentes buscarán que Joe Biden le dé una mano al Acuerdo de Paz

Reunión de los expresidentes Santos, Mujica y Gonzalez con Rodrigo Londoño y el senador Julián Gallo

Trascendieron detalles del encuentro virtual que realizaron el pasado lunes

RELACIONADOS: PROCESO DE PAZ | ACUERDO DE PAZ | JOE BIDEN

SR

REDACCIÓN EL TIEMPO
12 de julio 2021, 08:44 A.M.



En una reunión virtual realizada el pasado 5 de julio, tres expresidentes, todos ellos firmantes del Acuerdo Paz, se comprometieron a buscar el apoyo para su fortalecimiento e implementación del presidente de los Estados Unidos, **Joe Biden**.

El encuentro tuvo por objeto examinar los avances del proceso y, sobre todo, trazar líneas a futuro, a casi cinco años de la firma del Acuerdo. En ella participaron los expresidentes Pepe Mujica, Felipe González y Juan Manuel Santos, además de Rodrigo Londoño Echeverry, presidente del partido Comunes, y el senador Julián Gallo.

Le puede interesar: [Nueva decisión a favor de las curules de paz, en el Congreso](#)



Los expresidentes confirmaron su respaldo total al Acuerdo de Paz pactado en La Habana el 24 de noviembre de 2016, se comprometieron a “no escatimar ningún esfuerzo en fortalecer el proceso y en brega por su implementación completa”.

Parte de ese compromiso es buscar y reactivar contactos que permitan la vinculación y participación del gobierno de los Estados Unidos, de la administración del Presidente **Joe Biden, a favor de la paz en Colombia.**

“¿Biden nos podrá dar una mano?”, se preguntó Pepe Mujica, “¿y hacer la diferencia frente a las políticas norteamericanas del pasado?”.

Santos, González y Mujica confirmaron que la administración Biden “es clave”, como lo fue el hoy Presidente de los Estados Unidos para la firma del Acuerdo de Paz, en la tarea de confirmar el compromiso expresado hace cinco años.

Los exmandatarios coincidieron en que los obstáculos que se han presentado, entre ellos, los asesinatos de líderes sociales y firmantes del Acuerdo lo han revertido.

“Hoy en Colombia la vida vale más que hace cinco años”, dijo el expresidente Felipe González. Y en razón de la vida, agregó Santos, “se debe implementar el Acuerdo en su totalidad”. La protesta social hoy en Colombia, reitera, “tiene respuesta en la letra y espíritu del Acuerdo que firmamos”.

Entre tanto, Rodrigo Londoño y Julián Gallo (senador de Comunes), agradecieron la voluntad y afecto de los notables para con Colombia, y reafirmaron su voluntad de “no desfallecer, de darlo todo por la reconciliación y la paz. De trabajar incesantemente por la implementación del Acuerdo, que sin duda es el camino de la paz”.

Le puede interesar: [Covid: en la primera semana de septiembre habrá 35 millones vacunados](#)



REDACCIÓN EL TIEMPO
12 de julio 2021, 08:44 A.
M.



Seguir
Proceso
de Paz



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



Descubre noticias para ti

